

Organismos industriales advierten que alza en tarifas eléctricas se trasladarán a los consumidores

Por: Revolución Tres Punto Cero. 07/07/2016

Una ola de aumentos en las tarifas por el servicio de la electricidad anunciado el domingo pasado perjudicará directamente el bolsillo de las familias mexicanas pues al subir costos al servicio industrial, sus bienes y productos subirán su precio, así lo hicieron saber Organismos industriales.

Añadieron que les será difícil absorber dicho aumento, de un mes a otro tendrá un incremento del 14 por ciento respecto a junio. La última vez que hubo un aumento tan drástico de un mes a otro en tarifas industriales fue en agosto de 2009, cuando aumentó hasta 13.3 por ciento el consumo en media tensión (tarifa HM) y la justificación es el aumento del costo de gas natural, mismo con el que se mantienen las plantas termoeléctricas de la CFE y abastecen al 55 de la nación.

El Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (Idic), dijo que el anuncio tomó por sorpresa a los empresarios, pues el discurso gubernamental para impulsar la reforma energética aseguraba que habría un descenso en los costos de la energía.

“El entorno general que se había planteado era que existiera una tendencia a la baja en los precios de la energía eléctrica, de los combustibles y el gas, y estos incrementos revierten o rompen con esa expectativa del sector empresarial y muestran que en realidad a corto plazo México va a seguir dependiendo de la volatilidad y fluctuación internacional que exista en materia de energéticos”, señaló José Luis de la Cruz, director del Idic.

Por otra parte el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), sugirió a Enrique Peña Nieto modificar el programa de eficiencia energética.

“Proponemos a las instancias responsables que valoren un posible ajuste en las bases del programa de eficiencia energética, a fin de sustituir la tasa de interés vigente por una tasa fija que facilite la planeación financiera a las industrias que están en dicho programa”, plantearon representantes del Canacintra.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/organismos-industriales-advierten-que-incremento-a-tarifas-electricas-se-trasladaran-a-los-consumidores/>

Fotografía: revoluciontrespuntocero

Fecha de creación

2016/07/07